



Falta todavía mucho dinero por aplicar en Agua Saludable, señala diputado federal



Shamir Fernández Hernández, diputado federal e integrante de esta comisión, explicó que no les alcanzó el tiempo porque el proyecto de Agua Saludable no es sencillo, pues tenía un presupuesto de 14 mil millones de pesos y con los incrementos que se han presentado por la inflación estará rondando los 15 o 16 mil millones de pesos, por lo que aún falta mucho por invertir de lo autorizado en este año, en rubros como la tecnificación del riego y la mejora de las redes de conducción de los municipios.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2024/falta-todavia-mucho-dinero-por-aplicar-en-agua-saludable-senala-diputado-federal.html>